



22. Mai 2013

Ernennung der neuen Direktoren der Berufsfachschulen Sitten

(IVS).- Der Staatsrat hat an seiner Sitzung vom 22. Mai 2013 Bernard Dayer zum Direktor der École professionnelle technique de Sion EPTs (technische Berufsfachschule Sitten) und René Constantin zum Direktor der École professionnelle commerciale et artisanale de Sion EPCAs (kaufmännische und gewerbliche Berufsfachschule Sitten) ernannt. Die beiden Ernennungen folgten auf die Pensionierung des bisherigen Direktors des Berufsbildungszentrums Jean-Louis Maillard und der damit verbundenen Neuorganisation der Unterwalliser Berufsfachschulen, die vom Staatsrat gutgeheissen wurde.

Bernard Dayer hat sein Studium an der Ingenieurschule Yverdon mit dem Diplom als Bauingenieur HTL 1986 abgeschlossen. Parallel zu seiner Tätigkeit in der Privatwirtschaft, die er 2006 aufgab, war er seit 1988 als Berufsschullehrer im Nebenamt am Berufsbildungszentrum Sitten tätig. Seit 2006 leitet er zudem die Sektion „Bau“. Er verfügt über ein eidg. Diplom als Berufsfachschullehrer für Berufskunde und über ein *CAS en administration et gestion d'institutions de formation* (Administration und Führung von Ausbildungseinrichtungen). Zudem kann er ein *DAS en gestion et direction d'institutions de formation* (DAS Verwaltung und Leitung von Ausbildungseinrichtungen) vorweisen. Von 1993 bis 2004 war er Gemeinderat von Hérémece. Bernard Dayer ist 49, verheiratet und Vater eines Kindes. Er wohnt in Hérémece.

René Constantin hat 1986 das Primarschullehrdiplom des Kantons Wallis erworben und verfügt sowohl über ein Lehrdiplom für die Sekundarstufe II als auch über ein *CAS en administration et gestion d'institutions de formation* (CAS Administration und Führung von Ausbildungseinrichtungen). Auch er hat vor Kurzem sein *DAS en gestion et direction d'institutions de formation* (DAS Verwaltung und Leitung von Ausbildungseinrichtungen) abgeschlossen. Nachdem er einige Jahre als Primarschullehrer tätig gewesen war, stiess er 1996 zum Berufsschulzentrum Sitten, wo er seither als Berufsschullehrer unterrichtet. Seit 2006 ist er für die Sektion „Ernährung/Dienstleistungen“ verantwortlich. Nebst seiner politischen Tätigkeit als Grossratssuppleant (von 1999 bis 2013) engagiert er sich auch stark für die Musik und hat verschiedene Orchester und Chöre dirigiert. Der 51-jährige René Constantin lebt in einer Beziehung ist Vater von 4 Kindern und wohnt in St-Léonard.

Die neuen Direktoren werden ihre neue Aufgabe per 1. September 2013 antreten.

Fotos finden sich online auf der Website www.vs.ch unter der Rubrik „Publikationen und Medien“

